

PÁGINA 2 12 DE FEBRERO 2024

Hacemos un llamado a los tres niveles de gobierno, para que Jornada electoral garantice seguridad

Mireya Álvarez

oluca, México.- Luego de que este sábado asesinaran al aspirante a diputado federal por Morena, en Ecatepec Yaír Martín Romero Segura, junto con su hermano, en la colonia Santa Clara del mimo municipio, el coordinador de las Jornadas de Promoción y Organización de las "Reformas Constitucionales", en el estado de México, Samuel Delgado, hizo un llamado a las organizaciones de seguridad, instituciones de seguridad, en que pongan más atención sobre el proceso electoral en la entidad mexiquense.

"Es lamentable que sucedan este tipo de acciones y no nada más aquí en el estado, sino es lamentable que sucedan a nivel nacional, por lo cual hacemos un llamado, una invitación, a la paz a la sana convivencia y el respeto. Que este proceso electoral que está viviendo en el país se lleve con una transición sana", indicó en conferencia de prensa en Toluca, al manifestar el respaldo de los comités de Claudia Sheinbaum (CS2024) en el estado de México.

Por su parte el coordinar de Morena en la Zona Oriente de la entidad, Edgar Puga Morales, manifestó, "necesitamos más seguridad como de la guardia nacional, como de la policía estatal y más de la local, que se haga justica, hoy en este proceso electoral tenemos que estar más al pendiente, porque no es un proceso fácil, es un proceso que se va a elegir los mayores puestos en todo el país, por ello, no solamente es la seguridad de los aspirantes o los candidatos que salgan, sino de todo el pueblo en el municipio".

Puga Morales, indicó que Ecatepec es el municipio más grande electoralmente hablando en el estado de México y el más grande de América Latina, y por la efervescencia política electoral, es preocupante que pasen este tipo de situaciones por ello, reconoció tener un gran reto para que todos los aspirantes o candidatos cuenten con la protección correspondiente para



que proceso 2024 prevalezca en paz. Datos del homicidio

Yair Martín Romero Segura buscaba ser diputado federal de Morena, por el distrito XVI del municipio de Ecatepec y Tlalnepantla. Se informó que el aspirante a la diputación fue asesinado con arma de fuego, mientras que su hermano, de nombre Johan, fue asesinado con un arma blanca.

El morenista era dirigente de la Asociación Micro empresarios Talleres Transportistas de Ecatepec AC (AMITTE-CAC) en San Pedro Xalostoc y había denunciado amenazas e intentos de extorsión por parte de líderes de la Unión de Sindicatos y Organizaciones Nacionales (USON), por lo que se especula que los homicidios puedan estar relacionado con ello, aunque no ha sido comprobado por las autoriddaes si está vinculado con su actividad política, comercial o personal, ya que por los hechos tampoco hubo detenidos. El asesinato del aspirante a diputado Yair Martín Romero se suma a los hechos de violencia hacia políticos durante el actual proceso electoral.